## Claudia coloca a Svarch al frente de IMSS-Bienestar

**Gabinete.** La virtual presidenta electa destaca su trabajo al frente de la Cofepris, de la cual es titular desde 2019

J. A. BELMONT Y A. P. WONG

Claudia Sheinbaum, virtual presidenta electa, dio a conocer que Alejandro Svarch será el director general del programa IMSS-Bienestar durante su gobierno.

Enconferencia, la próxima presidenta de México destacó la labor de Svarch al frente de la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris), de la cual es titular desde 2019.

"Le he pedido que se incorpore como director del IMSS-Bienestar, que es una de las instituciones de salud más importantes del Estado mexicano. El trabajo que hace el director del IMSS-Bienestar es fundamental porque de él dependen centros de salud, hospitales y toda la propuesta de prevención y atención a la salud.

"Ha hecho un trabajo extraordinario al frente de Cofepris, erradicando la corrupción que había en esta institución, previo a ello, durante la pandemia se hizo cargo de capacitar a todos los médicos generales o de otraespecialidad parapoder atender el covid-19. Estoy muy contenta de que Alejandro acepte esta responsabilidad que es una de las más importantes que vamos a desempeñar", subrayó.

Por su parte, Svarch Pérez agradeció el nombramiento y se comprometió a garantizar la salud para todo el país.

"Estoy seguro de que bajo su liderazgo construiremos uno de



Sheinbaum y su próximo colaborador. JORGE CARBALLO

los mejores sistemas de salud del mundo, mi compromiso será firme: garantizar la salud, acercando la atención a cada comunidad, escuchando a la población, escuchando a nuestros médicos, a nuestros técnicos, a nuestras enfermeras y a nuestro personal sanitario.

"Que nuestro país cuente con una salud gratuita y de calidad paratodos y para todas", recalcó.

## Nombramiento en la UNAM

La Junta de Gobierno de la Universidad Nacional Autónoma de México designó a Juan Alberto Casillas Ruppert como nuevo integrante del Patronato Universitario, en sustitución de Jonathan Davis Arzac, quien concluyó su encargo.

Casillas Ruppert (8 de julio de 1963) es ingeniero mecánico electricista del área de ingeniería industrial, por la Facultad de Ingeniería de la UNAM; realizó estudios de Industrial Engineering and Management Science, en la Universidad de Northwestern, en Evanston Illinois, donde asistió al Technological Institute y al Kellog School of Management.